

Hallenturnier SV Alpirsbach Ü30

Samstag, 03.03.2012

Folgende Spieler waren im Einsatz:

Güven, Bahadir	Harter, Reinhard (1 Treffer)
Harter, Christoph (1 Treffer)	Dieterle, Wendelin
Oberacker, Gerold	Harter, Harald (1 Treffer)
Schmid, Martin (1 Treffer)	Mäntele, Volker

Die Spiele wurden im Modus „Jeder gegen Jeden“ ausgetragen. Es ergaben sich nachfolgende Ergebnisse:

KSC – Busenweiler	1 : 0 (Meile)
KSC – Schiltach	0 : 2
KSC – Friedrichstal	0 : 0
KSC – Lauterbach	1 : 0 (Harald Harter)
KSC – Killertal	0 : 1
KSC – Alpirsbach	1 : 3 (Reinhard Harter)

Aufgrund dieser Ergebnisse spielten wir nochmals gegen Alpirsbach um den 3. Platz und unterlagen mit 1 : 2 (Christoph Harter)

Insgesamt ein 4. Platz. Turniersieger wurde Schiltach.

11.04.2012
V. Mäntele